

NOTICIAS



La Región acogerá en 2025 la organización del congreso 'Datagri' de transformación digital del sector agroalimentario

La edición de 2024 se celebró esta semana en Madrid, en el Centro de innovación digital del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, y en ella estuvieron presentes investigadores del IMIDA, dependiente de la Consejería de Agua, Agricultura, Ganadería y Pesca.

[Leer más](#)



La Comunidad impulsa estrategias eficaces para ayudar a los productores de almendra a luchar contra las plagas y enfermedades

El IMIDA, junto al Servicio de Sanidad Vegetal de la Consejería de Agua, Agricultura, Ganadería y Pesca, organizó una jornada con el objetivo de transferir al sector nuevas técnicas para erradicar estas amenazas. Ha avanzado en el rediseño del programa fitosanitario del almendro debido al cambio climático y a la globalización de los riesgos, con la finalidad de ofrecer alternativas eficaces adaptadas a las nuevas condiciones climáticas.

[Leer más](#)

[MÁS NOTICIAS](#)



Visitaron las instalaciones del IMIDA

El Gobierno regional muestra a una delegación de Uruguay avances para una gestión sostenible de la agricultura

Les presentaron los diversos proyectos en los que trabajan con la finalidad de buscar soluciones de base científica para mejorar la eficiencia, competitividad y sostenibilidad de la agricultura. Además, se les mostró los resultados de las investigaciones en materia de control biológico de plagas.

[Leer más](#)



Para poner en valor la labor de investigación

El IMIDA participa un año más en IDIES para promover el talento y la investigación entre alumnos de bachillerato

Tutoriza cuatro proyectos que proponen soluciones con base científica en el campo agroalimentario y medioambiental. Se trata de un proyecto educativo de iniciación a la investigación para estudiantes de 1º cuyo objetivo principal es mostrar al alumnado qué es la investigación y cómo se practica.

[Leer más](#)

JORNADAS



Jornada presencial 'La Acuicultura: más que la producción de alimentos'

Tendrá lugar el próximo lunes, día 2 de diciembre de 2024, de 10:30 a 15:30 horas en el Club Náutico Villa de San Pedro del Pinatar. Al finalizar el evento, se realizará una jornada de puertas abiertas en el Centro de Recursos Marinos del IMIDA.

[Leer más](#)



El 15º Congreso Internacional de Citricultura se celebró en la isla de Jeju, Corea del Sur, del 10 al 15 de noviembre

Por parte del IMIDA, asistieron las investigadoras **Olaya Pérez** y **M^a Pau Bretó**, donde presentaron cuatro trabajos y conocieron los avances más recientes en su principal área de interés, la mejora de cítricos. Además, establecieron contactos importantes de cara a futuras colaboraciones con grupos científicos.

[Leer más](#)



Viña-Raíces: Segunda Reunión Presencial en El Encín

El 19 de noviembre tuvo lugar la segunda reunión presencial del proyecto **GO "Viña-Raíces"** en la Finca El Encín, situada en la localidad de Alcalá de Henares, propiedad de IMIDRA en la Comunidad de Madrid en la que participó el investigador Pascual Romero del Grupo de Riego y Fisiología del estrés del IMIDA.



[Leer más](#)

Exposición temporal 'La Seda en Murcia: entretejiendo Historia y Ciencia

El IMIDA organiza, en colaboración con el Museo de la Ciencia y el Agua de Murcia, esta exposición dentro del marco del proyecto europeo ARACNE, que estará hasta el 30 de junio de 2025, con el fin de mostrar el trabajo realizado en dicho proyecto y de acercar al público el patrimonio cultural, histórico y científico de la sericultura.

[Leer más](#)

PUBLICACIONES



GALIÁN S. et al.: "Influencia del estímulo sexual utilizado en la líbido y la calidad seminal del macho cabrío de raza Murciano Granadina"



MORENO OLIVARES, Juan D. et al.: "New grape varieties descending from Monastrell characterised by their low sugar and high polyphenolic content"

PROYECTOS



Plan Complementario Ciencias Marinas



Establecimiento de estrategias de RDC en limonero de recolección tardía tipo 'Verna'

[Accede a más información en la página web del IMIDA](#)



Aviso Legal:

IMIDA Instituto Murciano de Investigación y Desarrollo Agrario y Medioambiental | Calle Mayor, s.n | 30150

ALBERCA LAS TORRES, MURCIA | Teléfono 968 36 67 16

[|imida@carm.es](mailto:imida@carm.es) | <https://www.imida.es/>

[Condiciones de uso y política de privacidad](#)